



El Consejo de Ministros nombra a Beatriz Carrillo de los Reyes directora general para la Igualdad de Trato y No Discriminación y contra el Racismo

- El Real Decreto de estructura del Ministerio de Igualdad recoge la creación de la Dirección General para para la Igualdad de Trato y No Discriminación y contra el Racismo, dependiente de la Secretaría de Estado de Igualdad y contra la Violencia de Género

5 de diciembre de 2023.- El Consejo de Ministros ha aprobado hoy, a propuesta de la ministra de Igualdad, Ana Redondo, el nombramiento de Beatriz Carrillo de los Reyes como directora general para la Igualdad de Trato y No Discriminación y contra el Racismo

El Real Decreto de estructura del Ministerio de Igualdad recoge la creación de la Dirección General para para la Igualdad de Trato y No Discriminación y contra el Racismo, dependiente de la Secretaría de Estado de Igualdad y contra la Violencia de Género.

Beatriz Carrillo de los Reyes. Nacida en Palma del Río (Córdoba) en 1975, es licenciada en Antropología Social por la Universidad de Sevilla y diplomada en Trabajo Social por la Universidad Pablo de Olavide de Sevilla, donde funda en 2001 el primer movimiento de mujeres gitanas universitarias de España. En esa misma universidad realizó el curso de postgrado de Investigación y Acción Participativa.

En 2017 es elegida por unanimidad vicepresidenta segunda del Consejo Estatal del Pueblo Gitano, el máximo órgano de representación y de interlocución con el Estado de la comunidad gitana en España, convirtiéndose en la primera mujer en ostentar este cargo hasta finales de 2022.

Desde mayo de 2019 hasta agosto de 2023, ocupa un escaño en el Congreso de los Diputados en representación del Partido Socialista Obrero Español por la provincia de Sevilla, siendo una de las pocas personas de etnia gitana que ha



Nota de prensa

ostentado dicha representación institucional a lo largo de la historia democrática de nuestro país. De hecho, es la primera mujer gitana que ocupa un alto cargo en el partido como miembro de la Comisión Ejecutiva Federal, ostentando la responsabilidad de la Secretaría de Políticas Sociales, Mayores y Movimientos Sociales.

En el Congreso se convierte en la primera mujer gitana en ostentar la presidencia de la Comisión del Pacto de Estado contra la Violencia de Género y lleva a cabo la ponencia y los trabajos para lograr la aprobación de la Ley de Igualdad de Trato y No Discriminación en la Comisión de Igualdad.

En el ámbito de la Administración General del Estado ha sido miembro de la Comisión de Seguimiento del Plan de Acción de Delitos de Odio, Vicepresidenta Segunda del Consejo Estatal del Pueblo Gitano y miembro del Patronato del Instituto de Cultura Gitana.

También ha sido Presidenta de la Asociación de Mujeres Universitarias Romís Andaluzas por la Defensa de sus Intereses (AMURADI) y de la federación de Asociaciones de Mujeres Gitanas (FAKALI), que aglutina buena parte del movimiento asociativo gitano desde la óptica feminista de base.